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.. . d S An' EL NIVEL DEL AGUA DEL POZO 

, v1eJa er~ta e an _ - PUBLICO BAJA ALARMANTEMENTE 
ton, se ha V1sto acompanada ~~----~'------------------------
de una noria de sacar agua de Hace unos dias parece ser 
las que no hace mucho tiempo que se midió el nivel del agua 
adornaban las huertas, gracias del pozo municipal del que 
al empeño del concejal de urba se abastece el pueblo para co~ 

. nis~o. Aunque para el funciona sumo de agua potable, y se com 
miento no se ha tenido en cuen probó un alarmante descenso. 
ta la tracción animal, sin du= La sección de aguas del 
da alguna la noria sacará agua Ayuntamiento que llevaba unos 
como es de esperar. meses presuponiendo esta baja, 

UN MILLON QUINIENTAS MIL PESE
TAS PARA LOS PARADOS. 

Con consecuencia del conve
nio del lNEM con las corpora
ciones locales, se han otorga
do un millón quinientas mil 
pesetas para paliar en lo pos! 
ble el paro en Tarazona, dando 
empleo a treinta y cinco trab~ 
jadores, durante quince días 
y posteriormente a otro grupo 
igual durante el mismo periodo 
de tiempo. 

Dicho capital se ha inver
tido en la restauración de ca
minos, reforma en las escuelas 
y otros asuntos más de interés 
público. 

ha puesto manos a la obra y 
ya ha solicitado estudios al 
Instituto Geológico. Por el 
momento no parece que exista 
un peligro inmediato de que 
nos quedemos sin agua, pero 
por si acaso el Ayuntamiento 
'Por-aquello de "más vale prev~ 
nir" está totalmente decidido 
en construir un nuevo pozo en 
un lugar donde el suministro 
de agua no ofrezca ningún peli 
gro. Parece ser que la zona 
más segura sea a unos cinco 
kilómetros en dirección a Alba 
cete. De todas formas hasta 
que los estudios no estén rea
lizados, el Ayuntamiento no 
tomará una decisión. 

TARAZONA AÑo 1.937 EN T.V. 

En el programa "En Portada" 
el martes 15 de enero y bajo 
el título Brigadas Internacio
nales se trató como tema mono
gráfico Brigada Lincoln. 

En este programa aparecie
ron varios Brigadistas hablan
do de su permanencia en Albace 
te, que se convirtió en campo 
de entrenamiento de estos vo
luntarios de la libertad, como 
ellos se definían. 

En él aparecieron imágenes 
de Tarazona durante un desfile 
en la plaza de dichas fuerzas. 
Apareciendo muchos de los luga 
res que dan nombre a las 
secciones de nuestro perió
dico, la esquina de la Marce
la, los pretiles, el arco, etc 

ATRACO A LA FARMACIA 

La. noche del día 17 de ene
ro se perpetró un robo en la 
farmacia de D. Mateo Córdoba. 
Al parecer los ladrones entra
ron por una ventana llevándose 
un total de 1.500.000 pesetas 
aproximadamente y gran canti
dad de estupefacientes de los 
que normalmente hay en las far 
macias. 

CAMBIO DE INAGEN EN NUESTRA 
POLICIA MUNICIPAL 

Ya era hora que el Ayunta
miento se decidiera a cambiar 
el uniforme de la policia 
municipal de acuerdo un poco 
a los tiempos que corren, ya 
que los abrigos largos que lle 
vaban, más parecian de los 
antiguos policias armadas y 
para que el cambio fuese com
pleto, también los han motori
zado, ya que desde hace pocas 
f echas la policia cuenta con 
un ciento treinta y tres de 
color amarillo, principio de 
lo que en un futuro puede ser 
el parque movil municipal. 

~CCION DE NUEVA EJECUTIVA 
DE U.G.T. 

Con motivo de la muerte del 
Secretario General de U.G.T. 
Alonso Blesa Juncos. Se cele
bró una sesión el día 10 de 
enero en la que se eligió una ' 
nueva ejecutiva, la cual se 
componen por los siguientes 
miembros. 

Secretario General: Juan 
Angel Córdoba Carrasco. 

Secretarid de Organización: 
Antonio Sanchiz Picazo 

Administración: Alonso Cór
doba González. 

Acción Sindical: Egali te 
Córdoba González 

De imagen: José Talavera 
Picazo. 

Vocales: Antonio Tendero 
Panadero y Alonso Castro Aroca 

ONCE MILLONES 

Hace unos meses el alcalde 
de Tarazona y algunos conceja
les, giraron una visita a Tole 
do y posteriormente a Madrid~ 
con el fin de gestionar la de
volución del dinero con el que 
se construyó el centro sanita
rio. Las gestiones no han podi 
do ser más fructíferas, ya que 
a finales del mes de Enero, 
la Consejería de lIacienda de 
la Junta de Comunidades trans
fería la cantidad de once mi
llones, que suponemos no le 
vendrán nada mal a las arcas 
municipales. Según fuentes fi
dedignas parece ser que parte 
del dinero se dedicará a devol 
ver un préstamo con el que se 
sufragó dicho centro sanita
rio, y, si queda algo, parece 
ser . que no le · faltan novias 
al dinero. 

En la Caja usted puede doblar 
su sueldo. Cada mes. 

Cobre su nómina a través de la Caja. Su importe puede dobJ~r~ Cada mes. 
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